

B2.15.1 1945 : Le procès du maréchal Pétain

1945 : Le procès du maréchal Pétain



Dans une salle trop petite pour l'importance de l'événement, la **Cour** ouvre un procès historique lié à l'Occupation. Parmi les **témoins**, plusieurs figures politiques viennent éclairer les faits, tandis que le procureur général porte l'**accusation**. La juridiction réunit des **jurés** issus du Parlement et de la Résistance. Après la lecture de l'acte d'accusation, l'accusé refuse de répondre, ce qui bloque l'audience. *Sans doute*, ce silence alimente la tension et provoque de nouveaux incidents.

*In a room far too small for the importance of the event, the **Court** opens a historic trial linked to the Occupation. Among the **witnesses**, several political figures come to shed light on the facts, while the attorney general brings the **prosecution**. The court brings together **jurors** drawn from Parliament and the Resistance. After the reading of the indictment, the defendant refuses to answer, which blocks the hearing. No doubt, this silence fuels tension and triggers new incidents.*

1. Quel rôle le procureur général a-t-il pendant l'audience ?
 - a. Il est chargé de soutenir l'accusation.
 - b. Il dirige la défense de l'accusé.
 - c. Il interroge les témoins à la place du président.
 - d. Il rédige le verdict avec les jurés.
2. De qui la cour est-elle composée pour ce procès ?
 - a. D'un juge unique et de douze citoyens tirés au sort.
 - b. D'un jury populaire recruté dans la salle d'audience.
 - c. De magistrats professionnels et d'experts historiques.
 - d. De vingt-quatre jurés choisis parmi des parlementaires et des résistants.

1-a 2-d

2. After a judgment, your company is considering appealing and fears that it will be classified as an abusive appeal.

Task: Expliquez ce qu'est un appel abusif, détaillez les sanctions possibles et donnez votre avis sur leur pertinence.

URL: Faire appel d'un jugement civil ou pénal

Use in your answer: faire appel / appel abusif / exécution du jugement / amende / dommages-intérêts / sans doute